



ANUGERAH MEDIA HUMAS

## Pemkot Jogja Sabet Dua Penghargaan dari Kemkominfo



**Kepala Diskominfo** Kota Jogja, Trihastono (kanan) saat menerima piagam Anugerah Media Humas (AMH) 2023 di Surabaya, Senin (30/10).

Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja mendapat dua penghargaan dari Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemkominfo), yakni juara pertama Kampanye Komunikasi Publik dan juara ketiga kategori Layanan Informasi Website.

Penghargaan dari Kemkominfo diterima Kepala Diskominfo Kota Jogja, Trihastono di Surabaya, Senin (30/10).

Trihastono menjelaskan capaian penghargaan tersebut sebagai motivasi jajarannya, untuk meningkatkan layanan informasi. Penghargaan bertajuk Anugerah Media Humas (AMH) itu diikuti oleh seluruh pemerintah



daerah di Indonesia. "Pada prinsipnya kami terus berupaya memberikan pelayanan informasi yang baik kepada masyarakat. Kalau kemudian mendapatkan penghargaan, itu bonus," kata Trihastono saat ditemui, Selasa (31/10).

Menurutnya, Diskominfo Jogja akan terus berinovasi agar layanan informasi yang disediakan tidak hanya

tersampaikan ke masyarakat, tetapi juga berdampak positif dalam pembangunan wilayah.

"Dampaknya, berbagai kegiatan serta event prioritas yang dipublikasikan mendapat banyak atensi publik," tuturnya.

Direktur Jenderal Informasi dan Komunikasi Publik Kemkominfo, Usman Kansong saat menyerahkan penghargaan kepada Pemkot Jogja berharap ada peningkatan dan inovasi yang terus dilakukan. "Anugerah Media Humas menjadi kesempatan bagi media pemerintah untuk bercermin, mengukur diri, dan momentum untuk menilai bagaimana kemampuan serta kualitas kerja yang dihasilkan,

katanya dalam keterangan tertulis.

Usman menjelaskan tahun ini jajarannya memperlombakan enam kategori, yakni kategori media sosial, kampanye komunikasi publik, penerbitan media internal (*inhouse magazine*), siaran pers, website, dan kategori media audiovisual.

"Harapannya, peningkatan kualitas kehumasan dapat terwujud sehingga karya emas kehumasan bisa dihasilkan oleh sebanyak-banyaknya instansi pemerintah seluruh Indonesia, karena sesungguhnya citra baik pemerintah dan negara berada di tangan humas pemerintah," katanya. (*Triyo Handoko\*/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 11 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005